

# AÉROPORT DE LYON - SAINT-EXUPÉRY



## Aéroport de Lyon -Saint-Exupéry MDS PARC

18 Avenue Maréchal Juin  
69720 SAINT-LAURENT-DE-MURE



**MDS / PARC**  
**Bureau / Office**



### Livraison - Restitution *Pick-up - Drop-off*

Mobile: +33 6 80 16 81 43  
Tel: +33 4 72 48 42 02



### GPS

5° 04' 05.1" E  
45° 41' 21.3" N

Mobile : +33 6 80 16 81 43

Tél : +33 4 72 48 42 02

**Prise de rendez-vous du lundi au vendredi de 9h à 17h**  
*Appointment setting Monday to Friday from 9:00 a.m. to 5:00 p.m.*

E-mail : [mds.lyon@mdsparc.com](mailto:mds.lyon@mdsparc.com)

# AÉROPORT DE LYON - SAINT-EXUPÉRY



## LIVRAISON / PICK-UP

**Livraison uniquement sur coordonnées de vol ou sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance.**

- À votre arrivée et après avoir récupéré vos bagages contactez l'agent MDS, vous serez pris en charge et accompagné en minibus au centre d'accueil MDS / Lyon pour la livraison de votre véhicule
- Vous serez attendu au maximum 1 heure après l'arrivée réelle de votre vol et 30 minutes au-delà de l'heure convenue pour un rendez-vous.

***Pick-up is assured only with an appointment confirmed 4 working days in advance.***

- *Upon arrival and after collecting your luggage, please contact MDS Lyon to arrange your meeting point and transfer to the collection center.*
- *We will wait for you for up to 1 hour after the actual arrival time of your scheduled flight and 30 minutes after the time of the appointment.*



## RESTITUTION / DROP-OFF

**Restitution uniquement sur rendez-vous confirmé 4 jours ouvrables à l'avance.**

- **MDS parc Lyon**  
**18 Avenue Maréchal Juin**  
**69720 Saint-Laurent-de-Mure**
- Merci de restituer votre véhicule à l'adresse ci-dessus.
- Un minibus de courtoisie MDS vous ramènera à l'aéroport et vous déposera au plus près de votre terminal de départ.

***Drop-off is assured only with an appointment confirmed 4 working days in advance.***

- **MDS parc Lyon**  
**18 Avenue Maréchal Juin**  
**69720 Saint-Laurent-de-Mure**
- *Please return your vehicle to the address above.*
- *An MDS courtesy minibus will take you to the airport and leave you as close as possible to your departure terminal.*

Mobile : +33 6 80 16 81 43

Tél : +33 4 72 48 42 02

**Prise de rendez-vous du lundi au vendredi de 9h à 17h**

***Appointment setting Monday to Friday from 9:00 a.m. to 5:00 p.m.***

E-mail : [mds.lyon@mdsparc.com](mailto:mds.lyon@mdsparc.com)

# AÉROPORT DE LYON - SAINT-EXUPÉRY



## COMMENT S'Y RENDRE / HOW TO GET THERE:

### EN VOITURE :

#### En provenance de l'A42 (Paris-Genève)

- 1 - Prenez A432 direction aéroport Saint-Exupéry.
- 2 - Exit 4 : Saint-Laurent-de-Mure.
- 3 - Suivez Parc d'activité "les Marches du Rhône".
- 4 - Le Centre de Restitution se trouve à proximité du bâtiment de "La Poste".

#### En provenance de l'A43 (Lyon, Marseille, Chambéry, Grenoble)

- 1 - Prenez A432 direction aéroport Saint-Exupéry.
- 2 - Sortie 5 : Saint-Laurent-de-Mure.
- 3 - Suivez Saint-Laurent-de-Mure.
- 4 - Le Centre de Restitution se trouve à proximité du bâtiment de "La Poste".



### BY CAR:

#### From the A42 (Paris-Geneva)

- 1 - Take the A432 towards aéroport Saint-Exupéry.
- 2 - Sortie 4 : Saint-Laurent-de-Mure.
- 3 - Follow Parc d'activité "les Marches du Rhône".
- 4 - The restitution center is located near the "La Poste" building.

#### From the A43 (Lyon, Marseille, Chambéry, Grenoble)

- 1 - Take the A432 towards aéroport Saint-Exupéry.
- 2 - Exit 5 : Saint-Laurent-de-Mure.
- 3 - Follow Saint-Laurent-de-Mure.
- 4 - The restitution center is located near the "La Poste" building.

Mobile : +33 6 80 16 81 43

Tél : +33 4 72 48 42 02

**Prise de rendez-vous du lundi au vendredi de 9h à 17h**

*Appointment setting Monday to Friday from 9:00 a.m. to 5:00 p.m.*

E-mail : [mds.lyon@mdsparc.com](mailto:mds.lyon@mdsparc.com)